



OBJEKT DER BEGIERDE

Ganz schön vergänglich!

Etwas langweilig erschien es ihr, die Kinder-Tattoos, die Tina Roth Eisenberg ihrer Tochter Ella Joy auf den kleinen Arm applizieren sollte. Dann nahm die Designerin die Entwicklung von originelleren Farb-Tattoos selber in die Hand. Daraus entstand der Tattly-Kult, die überraschenden Tattoos auf Soya-Tinten-Basis. Tattly ist aber auch ein Tattoo-Design-Studio, das die Motive von unzähligen Kreativen drucken lässt. Jetzt gibts Tattly auch in der Schweiz, etwa bei Changemaker. Die Gründerin, die Schweizerin Tina Roth Eisenberg, lebt übrigens mit ihrem Mann und ihren zwei kleinen Kindern in New York, Brooklyn Downtown. Roth Eisenberg ist wohl in der pulsierenden Mega-City angekommen. Mehr über Tina gibts über www.swiss-miss.com. **KRISTINA KÖHLER**

Wer hats erfunden?
Die Gründerin der Tattly-Bio-Tattoos ist die Schweizerin Tina Roth Eisenberg, www.tattly.com. Je CHF 6.–



ONLINE-TIPP

www.beautymall.ch

Evelyn Güzelsahin und ihr Mann Adnan erfüllten sich 1993 den Traum von der Selbstständigkeit. Als Schweizer Distributor von internationalen Produkten bauten sie zusammen die Firma Cosmovogue auf, die sich zu einem gefragten Anbieter im Bereich von hochwertigen Pflege- und Kosmetiklinien gemausert hat. Jetzt kann

man die Produkte auch online bestellen. Bei **Beautymall** gibts etwa die Schweizer Pflegemarke Evacts (ohne PEG, Parabene, Mineralöle) oder das Make-up von Glo Minerals mit kraftvollen Antioxidantien. **KK**



Mehr Online-Tipps
www.schweizer-illustrierte.ch